

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Le leader du BDC chez Ossouka Raponda

LA cheffe du gouvernement a évoqué avec son hôte les voies et moyens de renforcer notre démocratie.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

LA Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, s'est entretenue hier, à l'Immeuble du 2-Décembre, avec le secrétaire exécutif du Bloc démocratique chrétien (BDC), Guy-Christian Mavioga. En présence, entre autres, du ministre

d'État, ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha. Une rencontre axée essentiellement autour du renforcement de notre démocratie. De fait, dans la droite ligne de la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, Rose Christiane Ossouka Raponda a réaffirmé à son hôte la nécessité d'intensifier le processus de regroupement des formations politiques soutenant l'action et la vision politique du président de la République dans une entité unique. Un rassemblement d'autant plus utile que, à l'épreuve des faits, la multiplicité des partis politiques dans notre

pays n'est pas forcément une plus-value pour le dynamisme, la vitalité de la vie politique nationale et la démocratie. Chantre de la Paix des braves, le leader du BDC a évoqué la nécessité de promouvoir, plus que par le passé, dans le débat politique, les valeurs de paix, de dialogue et de tolérance. "Un triptyque fondamental au cœur de l'action de tous les partis politiques, membres de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE)", a-t-il précisé. Sur ce, a-t-il poursuivi, "le BDC milite pour que le dialogue



Photo: DR

Phase de l'échange entre la cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, et le leader du BDC, Guy-Christian Mavioga

soit un outil permanent de la vie politique nationale. Car, au-delà de nos différences, nous devons travailler, tous autant que nous sommes, à pacifier l'espace politique, social et économique de

notre pays". En tout cas, plus que jamais, a annoncé Guy Christian Mavioga, le BDC entend promouvoir et défendre le dialogue dans la vie politique nationale à travers la "Paix des braves".

RPG: la "tétravalence" boudée par les militants de l'Ogooué-Ivindo

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

AU moment où le Rassemblement pour le Gabon (RPG), la formation politique portée sur les fonts baptismaux par Paul Mba Abessole, prépare son congrès national ordinaire qui se tiendra dans trois mois (Ndlr: conformément aux statuts et règlement intérieur), des bruits de bottes se font entendre. En effet, les "Rpgistes" de la province de l'Ogooué-Ivindo, réunis à l'occasion du congrès provincial, les 28 et 29 juillet derniers, n'ont pas manqué d'afficher leur colère face à la gestion de leur écurie politique. Nombre d'entre eux considèrent, à tort ou à raison, que la "tétravalence" ayant conduit tour à tour Célestin Nguema Oyame, Laurent Angue Mezui, Benoît Mba Mezui et Jean Nestor Nguema Mebane, à présider de façon tournante aux destinées du RPG n'a pas "apporté les résultats escomptés". À en croire la responsable provinciale dudit parti, Marie-Rose Meligue-Mengwa, ladite gestion collégiale a plus contribué à faire perdre au RPG sa superbe qu'autre chose. En atteste, la famélique moisson réalisée par le parti de Paul Mba



Photo: DR

Abessole aux dernières élections couplées. Cette dernière de préciser que le poids politique du RPG dans l'Ogooué-Ivindo ne "se résume aujourd'hui qu'à 5 conseillers locaux alors qu'il y a quelques années le RPG comptait des députés et des sénateurs". Pour inverser la tendance, les "Rpgistes" de l'Ogooué-Ivindo estiment qu'il faut mettre un terme à la présidence tournante. Il ne fait donc l'ombre d'aucun doute que cette résolution va constituer un point majeur inscrit à l'ordre du jour du congrès national ordinaire à venir. Sans vouloir jouer les oiseaux de mauvais augure, il convient de souligner que le RPG, créé sur fond de scission au sein du Rassemblement national des bûcherons (RNB), n'est plus que l'ombre de lui-même. C'est dire que la succession de l'ex-curé se passe très mal. En témoignent les nombreuses dissensions et autres querelles internes. Des guéguerres que la "tétravalence" n'a malheureusement pas réussi à estomper.



PAYEZ VOS FACTURES AVEC MOBILFACTURE*



Vous avez initié le paiement de 200.000F à SEEGPOSTPAID en référence à 0353422222. Trans ID : MP210629.1157.B843 65. Votre solde est de : 2824 5.

Fini les déplacements en Agence !

Grâce à **MOBILFACTURE***, vous pouvez désormais payer vos factures d'eau et d'électricité via votre smartphone 24h/24 et 7j/7 auprès de nos partenaires agréés:

AIRTEL MONEY
MOOV MONEY
BGFIMOBILE

*Souscription gratuite

SEEG Gabon | www.seeg-gabon.com